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Résumeée :

A travers de notre études nous avons essay¢ de montrer le role
des relations publiques numériques dans les institutions émergentes qui
servent au développement qui les exige a suivre la nouvelle
technologie pour se communiquer avec leurs public et de leurs assurer
lacces malgré la distance. Nous avons aussi mis en charge les facteurs
les plus importants aidant a la formation de ces relations numériques
voire les facteurs qui ont conduit a la réussite des institutions
é¢mergentes dont on a pris en charge l'exemple de « YASSIR »
d’Alger, afin de montrer la contribution des relations publiques dans sa
visibilit¢é numérique parmi les résultats que nous avons atteint. Le role
des relations numériques dans la visibilité des instituions émergentes a
travers de multiples réseaux sociaux, cela nous a poussé de mettre des
porosités, il faut laisser le public de s’exprimer lirement pour avoir des

solution de la part des autorités a travers ces moyen numérique.
Mots—clés :

Relation publiques numérique, visibilité de [Dinstitution, institutions

émergentes.



Summary :

Our studies is about the role that digital public of relationship in
enhancing the wvisibility of emerging institution of their audience,
which aspire the requires and expensive, they oblige to keep the
development of technology to communicate with their audience
despite the geographical distances the most important factor that make
the public relation and success of institution we relied at the institution
“YASSIR” of Annaba to discover the participate the numerique
relation and we have the result which as feting the relation public
through the social media about difterence research of internet we
oblige to put the suggestion freedom of expression for meet the needs

about digital media.
Key words :

Digital optical, Digital public relations , Startups
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